

Le Bon-Pasteur de Québec

L'ASILE DU BON-PASTEUR DE QUÉBEC fut fondé en 1850 par le Chevalier G.-M. Muir.

Les CLASSES furent ouvertes le 7 janvier 1851.

Incorporation civile de l'INSTITUT le 30 mai 1855.

Incorporation religieuse de l'INSTITUT le 2 février 1856.

HOSPICE SAINT-CHARLES (Ecoles de réforme et d'industrie) fondé en 1870.

HOSPICE DE LA MISÉRICORDE (Maternité) fondé en 1874.

L'Institut compte, outre la Maison-Mère et les deux Hospices ci-dessus mentionnés, 17 maisons d'éducation, dont 14 dans la Province de Québec et 3 aux États-Unis.

Le personnel religieux de la Communauté est présentement de 272 Sœurs choristes et converses. Le nombre de religieuses décédées depuis 1850 est de 99. Total 371. Il y a 53 novices et postulantes.

Le nombre des pénitentes annuellement à l'Asile est, en moyenne, de 120. Le nombre des admissions est de 55 à 60 par année.

Le nombre des patientes admises à l'HOSPICE DE LA MISÉRICORDE (Maternité) est de 125 à 130 par année. Le séjour de ces patientes à l'HOSPICE est, en moyenne, de 3 mois.

L'HOSPICE SAINT-CHARLES (Ecole de réforme et d'industrie) compte actuellement 210 enfants dont 117 sous le contrôle du gouvernement et les autres aux frais de l'HOSPICE ou ne payant qu'une pension nominale.

Les 17 maisons consacrées à l'enseignement donnent l'éducation annuellement, en moyenne, à 4500 enfants.

Presse catholique internationale

On annonce la fondation d'une Société internationale de la presse catholique dont le siège central serait établi à Lindau sur le lac de Constance, aux confins de l'Allemagne, de l'Autriche et de la Suisse. Cette Société exercerait d'abord son activité dans ces trois pays. C'est à Lindau que paraîtrait, sous la direc-